

Vicepresidente boliviano denuncia actitud de la derecha



La Paz, 7 abr (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que la derecha boliviana quiere volver al poder para robarse una vez más los recursos naturales y entregárselo a Estados Unidos sin importarle el pueblo.

Tras entregar un internado y viviendas sociales en el departamento de Cochabamba, enfatizó García Linera que quieren apoderarse del petróleo, el gas y hasta del agua para dárselo a los extranjeros y para los ciudadanos nada, porque nunca les interesó el pueblo.

Puntualizó el número dos del Ejecutivo boliviano que la derecha insulta al presidente boliviano, Evo Morales, lo agradece y hasta lo acusa de terrorista, pero ese odio contra el primer mandatario es porque está siempre del lado de los pobres.

También recalcó que ellos detestan a las personas del campo, a los humildes de los barrios, solo quieren hablar con los norteamericanos para entregarles el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89797-vicepresidente-boliviano-denuncia-actitud-de-la-derecha>



Radio Habana Cuba